

Minera Candelaria realizó “Eco Feria de Medio Ambiente”

ACTIVIDAD. Un espacio de concientización, innovación y diálogo en torno a los desafíos ambientales de la industria minera.

Con el propósito de promover prácticas seguras y sostenibles, Minera Candelaria desarrolla la “Eco Feria 2025”, un espacio dedicado a la concientización, innovación y diálogo en torno a los desafíos ambientales del sector minero.

El evento, organizado por la gerencia de Medio Ambiente y que este año vive su primera edición, se realiza los días 3 y 4 de junio en las instalaciones de la compañía. La ceremonia de inauguración realizada este mar-

tes, contó con la participación de ejecutivos de la empresa, encabezados por Rolando Cubillos, presidente y director ejecutivo (I), junto a los seremis de Minería, Juan Carlos Peña; y de Energía, Yenny Valenzuela; representantes de empresas colaboradoras, trabajadoras y trabajadores e invitados especiales.

El recinto cuenta con más de 20 stand que exhiben tecnologías, equipamiento, experiencias exitosas en gestión ambiental e insumos, entre otros elementos.

Del mismo modo, la iniciativa busca fomentar la participación de colaboradores en temas ambientales, reforzando valores como la sostenibilidad y la economía circular; establecer un espacio de diálogo sobre los objetivos y compromisos ambientales de la compañía; reflexionar sobre los desafíos del sector, con énfasis en la reducción de la huella de carbono y la implementación de prácticas sostenibles; y promover la colaboración entre empresas, para impulsar mejoras continuas en

gestión ambiental y cumplimiento normativo.

Respecto de esta Eco Feria, el presidente y director ejecutivo (I) de Minera Candelaria, Rolando Cubillos, valoró su realización y destacó el compromiso de la compañía en materia ambiental y de sustentabilidad, resaltando la gestión energética con el uso de un 100% de energía eléctrica proveniente de fuentes renovables, el abastecimiento de 100% de agua desalinizada para el proceso industrial, la



EL EVENTO CONTÓ CON STANDS DE EXHIBICIÓN.

obtención del sello Copper Mark e iniciativas de electromovilidad, entre otros hitos.

Como parte de su compromiso con el medio ambiente, cada participante recibió un galvano confeccionado con material reciclado, elaborado a partir de 50 tapitas de botellas plásticas, que simbolizan

la importancia de la economía circular y el reciclaje.

Con la realización de esta Eco Feria, Minera Candelaria reafirma su compromiso con la protección ambiental y la minería responsable, impulsando iniciativas que contribuyan al desarrollo sostenible de la región y del país.